



Für Vielfalt und Solidarität statt Ausgrenzung

Antragstellerin: DGB-Jugend Oberpfalz

Der Jugendring ist laut seiner Satzung mit menschenfeindlichen Ideen unvereinbar. Aufgrund der aktuellen Situation verpflichtet er sich im Geschäftsjahr 2017/2018 eine Veranstaltung gegen Stammtischparolen in der Art der „Stammtischkämpfer_innenausbildung“ des Bündnisses „Aufstehen gegen Rassismus“ anzubieten.

Die Ausbildung beinhaltet die Aufklärung der Jugend über rechtspopulistisches Gedankengut, wie es derzeit beispielsweise von der Alternative für Deutschland (AfD) artikuliert wird, und befähigt zugleich die Jugendlichen dem genannten Gedankengut argumentativ zu begegnen.

Überdies ist es wünschenswert, wenn auch die Jugendverbände das Thema Rechtspopulismus aufgreifen und sich innerhalb ihrer Verbände inhaltlich mit der Ausrichtung der Parteien auseinandersetzen.